

## COMENTARIO DEL DEPARTAMENTO DE INFORMACIÓN Y PRENSA DEL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA, SOBRE EL AUMENTO DE LA ACTIVIDAD MILITAR DE LOS ESTADOS UNIDOS EN VENEZUELA CON EL PRETEXTO DE BLOQUEAR LOS CANALES DE SUMINISTRO DE DROGAS

## 17 de abril de 2020

Una vez más, se ven obligados a volver al tema del desarrollo del bloqueo estadounidense alrededor de Venezuela con el pretexto de supuestamente suprimir los envíos de drogas desde este país.

Nuestro análisis muestra claramente la naturaleza ficticia de las acusaciones y reclamos presentados por Washington a Caracas. Creemos que de ninguna manera se corresponden con el estado real de las cosas y no encajan bien con las conclusiones y evaluaciones de las estructuras relevantes de la ONU.

En particular, el Informe Mundial sobre Drogas publicado por la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga en junio de 2019, elogió los pasos de Venezuela para frenar el tráfico ilícito de cocaína desde Colombia a los Estados Unidos. En 2017, Venezuela ocupó el cuarto lugar en el mundo en incautaciones de esta droga; Solo el 7% del contrabando de drogas hacia América del Norte pasa por territorio venezolano. Cabe señalar que las agencias policiales venezolanas están luchando activamente contra los laboratorios de drogas en las regiones fronterizas con Colombia.

Es importante mencionar que, en este informe, los expertos de la ONU destacan los éxitos del gobierno venezolano para garantizar el nivel más bajo de consumo de drogas en América Latina. Estos cálculos se hacen eco de los datos del informe de la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes para 2019, que señala la adopción de la nueva estrategia antidrogas de la República Bolivariana y las grandes incautaciones de cocaína en este país.

En este contexto, quisiera llamar nuevamente la atención de nuestros colegas estadounidenses sobre la propuesta presentada por el Presidente de Rusia en la cumbre del G20 para el período de la pandemia COVID-19, en lugar de guerras comerciales y sanciones, para centrarse en el suministro mutuo de medicamentos, alimentos, equipos y tecnología.

Creemos que no el despliegue de escuadrones y el traqueteo de armas, sino la asistencia mutua y la solidaridad deberían convertirse en la base de la cooperación interestatal en el difícil momento actual para la comunidad mundial.

## Fuente:

https://www.mid.ru/ru/foreign\_policy/news/-/asset\_publisher/cKNonkJE02Bw/content/id/4101218